



FRANZISKUS NEWS



Kath. Pfarrei Sankt Franziskus Frankfurt
Rhaban-Fröhlich-Straße 20
Tel.: (069) 9511679-0 Fax: (069) 9511679-15

Newsletter 262 / 23.1.2026

Sozialpraktikant in St. Franziskus

Hello, ich heiße **Philipp**, bin 15 Jahre alt und mache ein **zweiwöchiges Sozialpraktikum** in der Pfarrei. Ich bin Schüler am Lessing Gymnasium. In dieser Zeit werde ich versuchen, so viel wie es geht, dazu zu lernen. Ich werde hier und da etwas versuchen mitzuhelpen. Dadurch kriege ich einen guten Einblick in eine Pfarrei.

Philipp Adlfinger, Sozialpraktikant

Kaffeetreff in Sta. Familia

Am Dienstag, den 27. Januar findet um **15:00 Uhr** im Gemeindezentrum Sancta Familia der **Kaffeetreff** statt. Mit **Sitzgymnastik** setzen wir unsere guten Vorsätze in die Tat um.

Petra Vetter, Kaffeetreff - Team

800 Jahre Sonnengesang des Hl. Franziskus - Malworkshop

Aus diesem Anlass bietet die Arbeitsgruppe **Ökologische Umkehr** einen **Mal Workshop** an. Am **7. Februar 2026**, 14:00 – 19:00 Uhr im **Gartenzimmer** von **St. Christophorus** an. Teilnehmerbeitrag 10 € (Material inklusive). **Anmeldung** (max. 25 Plätze) **bis 30.01.2026** unter info@franziskus-frankfurt.de. Detaillierte Infos auf unserer Homepage.

Susanne Heinze-Dalchow, Vorsitzende Ortsausschuss St. Christophorus

Exerzitien im Alltag - Vorankündigung

In der Fastenzeit gibt es wieder die Möglichkeit an **Exerzitien im Alltag** teilzunehmen und so die Zeit der Vorbereitung auf Ostern in besonderer Weise zu erleben. Die Exerzitien finden **in diesem Jahr ökumenisch** statt. Wir treffen uns in der **evangelischen Dornbuschgemeinde** (Carl-Goerdeler-Straße 1). Beim **ersten Treffen am 19.2. um 18:00 Uhr** erhält jeder Teilnehmer ein **kleines Heft mit Impulsen** für jeden Tag (Kostenbeitrag 5€). **Jede Woche am Donnerstag** treffen wir uns um **18:00 Uhr** zum gemeinsamen Austausch in der Gruppe. Eine Anmeldung unter r.hafner@franziskus-frankfurt.de erleichtert uns die Planung. Herzliche Einladung!

Rebecca Hafner, Pastoralreferentin

Vortrag im Erzählcafe - Save the Date am 4. März

Der Frankfurter **Ortsgerichtsvorsteher Lothar Stapf** hält einen Vortrag zum Thema "Was ist ein Ortsgericht?". Im **Erzählcafe** am **4. März 2026** um 15:00 Uhr im **Gemeindezentrum von Herz Jesu** Eckenheim.

Hubertus Pantlen, Alten- und Altenheimseelsorger

Pfarrgemeinderat startet eine „Leitbild – Erstellung“ für St. Franziskus

Der **Pfarrgemeinderat** hat in seiner **Sitzung am 19.1.** den Beginn einer „**Leitbild**“ Erstellung für die Pfarrei St. Franziskus gestartet. Pfarrer Mayer hat / wird den **Mitgliedern des PGR** eine „**Hausaufgabe**“ zu „**Werten**“ und „**Haltungen**“ an die Hand gegeben. Zusammen mit Herrn Andreas Donkel, der auch das Pastoralteam begleitet, soll in der PGR-Sitzung am 3. März der nächste Schritt gegangen werden. Bei einem **PGR --Klausurtag am 22. bzw. 23. August** mit Herrn Donkel sollen dann **konkrete Ergebnisse im PGR final zusammengestellt** und auch **beschlossen** werden.

Ralph Bentzin, Vorsitzender des Pfarrgemeinderates

Besonders gestaltete Sonntag Abend Messen in St. Albert in der Fastenzeit

Nach der Reihe in der Adventszeit ist geplant auch in der **Fastenzeit**, am **Misereor Hungertuch** orientiert, wieder besonders gestaltete Gottesdienste zu feiern. Gerne auch wieder **vorbereitet mit ehrenamtlicher Beteiligung**. Pfarrer Mayer plant 2 Termine mit den FirmbewerberInnen. Am 8. März feiern wir den Gottesdienst mit gregorianischer Musik. Für den **1. und den 15. März ist Raum für ehrenamtliche Beteiligung**. Wer Interesse hat meldet sich bitte zeitnah bei mir. Wir ich finde eine sehr gute Gelegenheit um sich einzubringen.

Oliver Karkosch, Pastoralreferent

Spiritueller Impuls

“Ich halte mich nicht gerne in der Vergangenheit auf.“

Tina Turner, * 26.11.1939 - + 24.5.2024, US amerikanische Sängerin und Schauspielerin

Von Zeit zu Zeit schwelgen wir alle gerne in Erinnerungen. Das kann auch manchmal sehr nützlich sein – zum Beispiel, wenn wir vor einer schwierigen Aufgabe stehen und uns unsere bisherigen Erlebnisse und Erfolge klar machen. Eine gute Methode um Selbstbewusstsein zu tanken. Wir sollten uns aber nicht damit aufhalten, über negative Erlebnisse nachzudenken. Denn sind diese einmal abgehakt, sollen wir es dabei belassen. Der Blick muss nach vorne, in die Zukunft, gerichtet werden.

Pastoralreferent Oliver Karkosch

Für das Pastoralteam, die Teams des Zentralen Pfarrbüros und der Kindertagesstätten

Pastoralreferent Oliver Karkosch